

# La Commedia de la Plaine sera de retour en août



La première édition de la Commedia de la Plaine orientale avait été un grand succès.

DOC CM

C'était un véritable pari l'an dernier pour la première édition. Valentin Pulicani, jeune diplômé de l'Académie des Arts du spectacle de Versailles, avait l'ambition de créer un événement autour du théâtre en Corse, chez lui, sur la commune d'Antisanti et sur un terrain appartenant à sa famille.

Fort du succès de l'an dernier qui a rassemblé 500 personnes, le jeune artiste a décidé de lancer une deuxième édition. « Pour cette seconde édition du festival, l'une des grandes nouveautés est la dimension itinérante que prend notre événement, car en plus des 11, 12 et 13 août au hameau de Purizzone, le Festival de

la commedia de la Plaine orientale fera son préambule dans la commune de Ghisonaccia pour deux soirées de théâtre exceptionnelles offertes par la mairie le 9 et le 10 août, indique Valentin Pulicani. Cette année, nous mettons à l'honneur les ateliers pour enfants (gratuit) qui auront une place centrale dans notre événement.

Niveau programmation, nous faisons venir quatre nouvelles compagnies internationales qui nous joueront leurs farces sous les étoiles. Nous réitérons ce projet et espérons que ce festival aura sa place dans la liste des événements qui font le rayonnement du territoire corse. »

PAUL-MATHIEU SANTUCCI